

No 学校名 ひらがな 理由

1	くしもの未来小学校 <small>みらい しょうがっこう</small>	くしものみらい	ここに通う子供達が串本の未来を背負って立って欲しいという願いを込めて
2	なんたん小学校 <small>しょうがっこう</small>	なんたん	学校の場所は、和歌山県の南に位置し、みんなに覚えやすく親しみのある名前にしたいと思いました。
3	くしはししょうがっこう 串橋小学校	くしはし	串本と橋杭の統合のため
4	くしもと小学校 <small>しょうがっこう</small>	くしもと	こども園や病院、警察が「くしもと」だから。
5	さんご台小学校 <small>だいしょうがっこう</small>	さんごだい	新しく学校が建つ所がサンゴ台だから。
6	marine串本小学校 <small>くしもとしょうがっこう</small>	まりんくしもと	まりんとは海という事を思います。この串本には自然豊かな大きな海があり子供たちにはこの大きな海のように大きく育ててほしい。そして大自然の中で生活をする。私達の願いでもあります。
7	サン南端小学校 <small>なんたんしょうがっこう</small>	さんなんたん	高台から海を望むと言う意味から「望海」小学校も考えました。しかし、この地に存在するなら「サン南端」小学校ではないかと思っています。本州最南端で、日が昇る地に愛を感じます。カタカナと漢字で串本から世界に移り住んだ人にも懐かしくて新しい感覚になって頂けるのではないかと思います。
8	くしもと小学校 <small>しょうがっこう</small>	くしもと	串本小のではなく串本町の「くしもと」を校名に入れたい
9	くしもとしょうがっこう 串本小学校	くしもと	物珍しげな名前ではなく、極々普通に郷土愛が育まれる名前とすれば、「串本小学校」が最も良いと思う。また、旧町内の小学校であるのに物珍しげな名前になることには、甚だ疑問を感じる。
10	くしもとひがしょうがっこう 串本東小学校	くしもとひがし	串本西があるのに東がないのがおかしいと思いました。いつか両校が一つになる時、串本にこだわらない名前になればよいと思い、最初のステージとしてつけました。
11	さんご小学校 <small>しょうがっこう</small>	さんご	サンゴ台という地名から。サンゴ小という響きが可愛く唯一性もあり、子供たちも校名を通じ地元のラムサール条約やサンゴの住む海に興味をもってくれるのではないかと思います。「なんたん小学校」も悩んだのですが、「南端小学校」という学校が存在していたのでこちらに。
12	くしもとはしきしょうがっこう 串本橋杭小学校	くしもとはしき	橋杭小OBです。どちらの学校名を残して下さい。愛称はクシハシショウで宜しくお願いします。
13	くしもとしんぷうしょうがっこう 串本新風小学校	くしもとしんぷう	串本のこれからの子供達に新たな活力をもたらして欲しい願いを込めて

14	こうき しょうがっこう 光輝小学校	こうき	太陽に照らされると黄金色に光る串本の海。私は今も海のある街で暮らしていますが、あの黄金色に輝く海はなかなか見られませ ん。そんな場所で育つ未来ある子供たちが、更に輝き続けてほしい願いを込めて応募いたしました。
15	さんごだい しょうがっこう くしもと産御大小学校	くしもとさん ごだい	串本を知らない方にむけひらがな標記の「くしもと」とサンゴ台を“産御大”としたのは串本町で生まれたことに敬意をもって大きく 成長してほしいという意味と想いを込めています。
16	しょうがっこう なんたん小学校	なんたん	南端の町から全国のモデル的な小学校と注目される様な小学校になってほしい。
17	しょうがっこう くしもと小学校	くしもと	“くしもと”の名前を将来に残しましょう。串本に存在する学校ですので「くしもと」の名前が一番ふさわしくわかりやすい。将来串 本町が新宮市もしくは田辺市に吸収もしくは那智勝浦町と合併しても、くしもとの名は残り続けます。チャラチャラした名前を付け て今は喜ぶかもしれないが、数年経ち世代が変わった時に何これってなるより、基本中の基本の名前が一番良いと思います。
18	なんたんしょうがっこう 南端小学校	なんたん	本州最南端の町の学校。サンナンタンにある学校。将来、町で一校の小学校になったときのために「串本」の名前は使わないでお く。
19	しょうがっこう なんたん小学校	なんたん	本州最南端の串本町、わかりやすく読みやすく、まあるく優しいイメージ。ひらがな表記がいいです!!
20	しんなんたんしょうがっこう 新南端小学校	しんなんたん	本州最南端の串本に、暖かく新しい風が吹き抜け、新時代の子供たちや職員、保護者の皆様に温かい環境、円満なご家庭での生活が 訪れますように。と願いを込めて。
21	くしもと しょうがっこう 串本ナンタン小学校	くしもとなん たん	本州最南端も串本町の学校
22	しょうがっこう なんたん小学校	なんたん	最南端の町を強調した
23	しょうがっこう サンナンタン小学校	さんなんたん	サンゴ台地区に所在する運動公園の名称のため町民にも馴染み深く、太陽のサン、南端のナンタンを意味する校名は串本町のイメー ジとも合致するため。
24	しょうがっこう なんたん小学校	なんたん	本州最南端の串本町にある小学校で、近くにはサンナンタングラウンドがあり、また町の特産品であるサツマイモはなんたん蜜姫な ど「なんたん」という言葉は町民に馴染み深いものです。これから子どもたちが学ぶ新しい小学校も地域から愛され、大切に思っ てもらえる場所になるようにという思いを込めました。

25	きぼう しょうがっこう 幾望小学校	きぼう	串本と橋杭岩を照らす満月の別名である「幾望」と未来に向かって行く子供たちの「希望」をかけました。また、満月に映えるロケットもイメージしています。
26	だいしょうがっこう サンゴ台小学校	さんごだい	サンゴ台の地名と珊瑚のような神秘性美しさを未来に向けてイメージした。
27	しょうがっこう サンゴ小学校	さんご	串本の海の素晴らしさを象徴している校名だと思います。
28	なんたんしょうがっこう 南端小学校	なんたん	みなみのはしにあるから。
29	ほし おかしょうがっこう 星の丘小学校	ほしのおか	串本町は日本初の民間ロケット発射場が完成し、大きな夢と希望が詰まっています。今後ロケットの町としての発展に期待を込め、宇宙と光り輝く未来をイメージする「星」、また西の岡に位置するので「岡」から、低学年の子供たちにも書きやすく、見た目の印象もかわいらしさと優しさを感じさせる「丘」を組み合わせ「星の丘小学校」にしました。
30	そらしょうがっこう 宙小学校	そら	串本の宇宙への最先端基地に相応しく子供たちの明るい未来を描いて
31	くろしおしょうがっこう 黒潮小学校	くろしお	串本といえば美しい海。串本小学校には、須賀の浜や校歌にある潮うしおの響き、橋杭小学校は目の前に海があり、潮風のイメージを残したいと思いました。
32	くしもとしょうがっこう なんたん串本小学校	なんたんくしもと	串本は、本州最南端にあり「特産品のなんたん蜜姫芋」や「なんたん蜜姫芋焼酎」。また町おこしで「なんたん蜜姫芋」を使用したメニューで盛り上がった事などから【なんたん】を小学校に取り入れたいと思いました。
33	たかだいしょうがっこう 高台小学校	たかだい	高台にあるからです。
34	だいしょうがっこう サンゴ台小学校	さんごだい	サンゴ台に建っているから
35	しょうがっこう くしもと小学校	くしもと	シンプルでわかりやすいものが良い
36	しょうがっこう くしもと小学校	くしもと	統合小学校らしく町名とした。病院こども園にあわせてひらがなとした。
37	くしもとしょうがっこう 串本小学校	くしもと	串本町を代表する小学校で串本地区に建設されるから。
38	くしもとしょうがっこう 串本小学校	くしもと	シンプルが一番かなと。

39	くしもと おかしょうがっこう 串本の丘小学校	くしものおか	建設予定地が西の岡という馴染みのある呼び名と思ったときに「おか」＝「高くて明るい」というイメージが与えられました。「丘」はひらがなでもOK
40	くしもとしょうがっこう くしもと小学校	くしもと	串本町にある学校だから。
41	なんたんしょうがっこう なんたん小学校	なんたん	本州最南端の地で新しくスタートする学校ということで、串本小学校と橋杭小学校の子どもたちが新しい気持ちで通い、親しみの持てる名前だと思います。
42	くしもとしょうがっこう 串本小学校	くしもと	新しい校名としても、斬新なもの奇をてらったものではなく、本州最南端のこの地にふさわしい名がいいと思います。この地はまぎれもなく「串本」であり郷土に100年200年続く校名だと考えます。
43	なんたんしょうがっこう なんたん小学校	なんたん	周辺のグラウンドが「サンナンタン」の名前がついており本州最南端のイメージがあるため
44	くしもとしょうがっこう くしもと小学校	くしもと	近くにある「くしもとこども園」、「くしもと町立病院」に合わせて！！
45	くしもとしょうがっこう くしもと小学校	くしもと	
46	くしもとしょうがっこう 串本小学校	くしもと	「串本」は全国的に知名度が高いです。他県で出身は？と聞かれたらたいいの人は「串本です」と答えると思います。誇り高き「串本」の名を新しい小学校に残してほしいです。
47	くしもとしょうがっこう くしもと小学校	くしもと	くしもとこども園くしもと町立病院とあるので、分かりやすいのがいちばんです。あまり凝った名称にはしてほしくないです。
48	いこしょうがっこう 憩いの小学校	いこいの	ロケットで集客があるように。子どもの安心する場所となるように。町に人が集まるように。などの思いで。
49	なんたんしょうがっこう 南端くろしお小学校	なんたんくろしお	本州最南端の町に位置する小学校として地理的な名を特記して良いと思ったのと、黒潮流れる豊かな海を両浜に、大自然の中で子どもたちが元気に育まれるよう、そして我が地、我が出身校を誇りに持ってもらえるようにと思考しました。
50	もりしょうがっこう さんごの杜小学校	さんごのもり	ラムサール条約に登録されている串本町の珊瑚礁群は、サンゴの多様性が高く多くの海の生き物がそのサンゴに集まり育っていく居場所（拠点）として大きな役割を果たしています。 新しい小学校は、地域開放や他の学校とのつながりを大切にしていることから、子どもたちが出会い集まる場所であり、また、学び合い、助け合いながら育っていく学びの拠点として大きな役割を担っている学校であることから「さんごの杜小学校」での校名を応募します。
51	なんきくしもとしょうがっこう 南紀串本小学校	なんきくしもと	

52	みらい おかしょうがっこう 未来の丘小学校	みらいのおか	宇宙の分野においても発展していくであろうこれからの串本町の子どもたちが、未来に向かってはばたけますように。
53	にし おかしょうがっこう 西の丘小学校	にしのおか	西の丘にあるから。
54	なんきくしもとはしくいしょうがっこう 南紀串本橋杭小学校	なんきくしもとはしくい	娘が串本小学校2年生です。同級生の橋杭小学校の子供達も学校名が変更となり、どちらかの名前が消えるのは可哀想だと思い両方の学校名は外せませんでした。
55	くしもとしょうがっこう くしもと小学校	くしもと	
56	くしもとしょうがっこう くしもと小学校	くしもと	
57	くしもとしょうがっこう くしもと小学校	くしもと	
58	くしもとしょうがっこう くしもと小学校	くしもと	
59	くしもとしょうがっこう 串本小学校	くしもと	一目見て串本町の学校だと分かる学校名はあったほうが良いと思うから。
60	くしもとしんしょうがっこう 串本心小学校	くしもとしん	串本町の真ん中に位置する学校なので中心、真ん中を意味する心（しん）が入った校名が好ましいと考えた。通う児童にも、心（こころ）が豊かで心（しん）の通った子に育ててほしいという意味も込めて考えた。
61	くしもとしょうがっこう 串本もちのき小学校	くしもともちのき	一昨年亡くなった私の父は、設計士で現橋杭小学校を設計しました。また、父母姉私と串本小学校、橋杭小学校を卒業しており、とても縁があり思い入れが強い学校です。合併をふまえ、串本から橋杭の町並みを想像したときに、やはり町の花であるモチノキが町の至るところに健気かつ力強く咲いていることが思い出されます。モチノキの花言葉は時の流れです。人は変わることも大事ですが、変わってはいけないものもあります。温故知新、新しい小学校に通うお友達には、そんな気持ちを持ち合わせて、未来にむけて羽ばたいてほしいと思います。
62	くしもとしょうがっこう 串本小学校	くしもと	ここは串本 むかいは大島と串本節にもあるから。
63	もりしょうがっこう さんごの杜小学校	さんごのもり	
64	くしもとしょうがっこう くしもと小学校	くしもと	シンプルが良いと思います。

65.	くしもとはしくいしょうがっこう 串本橋杭小学校	くしもとはしくい	合併する両校の名前を残したい
66	にし おかしょうがっこう 西の丘小学校	にしのおか	西の丘にあることと、シンプルかつ響きもきれいだから。
67	しょうがっこう さんご小学校	さんご	
68	かいと しょうがっこう 海翔小学校	かいと	串本の豊かな海。新しい時代やロケットが宇宙に羽ばたく意味です。
69	かざみ おかしょうがっこう 風見が丘小学校	かざみがおか	高台にあり風を感じやすいと思われるので、通学する子ども達には自分の風を見極め、大空を自由に飛翔して欲しいと思いました。
70	ゆうひがおかしょうがっこう 夕陽丘小学校	ゆうひがおか	給食センターからの夕日がとてもきれいで感動したので、近くにできる小学校からもきっときれいに見えるだろうと思い、この名前にしました。
71	もりしょうがっこう さんごの杜小学校	さんごのもり	
72	しょうがっこう くしもと小学校	くしもと	
73	しょうがっこう くしもと小学校	くしもと	「串本」ではなく「くしもと」と平仮名にすることで優しく親しみを持ってもらいやすいと感じました。橋杭が残らないのは残念ですが、これからの串本町を代表する学校になってほしいので「くしもと」にしました。
74	くしもとしょうがっこう 串本小学校	くしもと	分かり易く覚えてもらい易いと考えます。
75	もりしょうがっこう さんごの杜小学校	さんごのもり	
76	もりしょうがっこう さんごの杜小学校	さんごのもり	
77	しょうがっこう あおぞら小学校	あおぞら	串本町は自然に恵まれており、海、空、川が美しく町民として誇らしく思っています。またロケットの町として、宇宙へ新しい小学校の卒業生が羽ばたいてほしいとの願いがあります。海・空・川に共通する「青」。そして、「宇宙」を合わせ「青宇宙」とし、平仮名で「あおぞら」と題したいと思います。
78	しょうがっこう くしもと小学校	くしもと	ひらがなだと小さい子供もわかると思います。

79	くしもと 串本 ^{しょうがっこう} ナンタン小学校	くしもとなんたん	串本は本州最南端にあり、全国的にも知られていると思います。その南端を名にしました。
80	くしもと 串本 ^{しょうがっこう} みらい小学校	くしもとみらい	串本で学ぶ子ども達に明るい未来があるように名付けました。みらいと平仮名にしたのは温かい雰囲気を出すためです。
81	かいせいれい ^{しょうがっこう} 海青令小学校	かいせいれい	「海」の「青」さに元気な子供達の姿が写る。「令」和に統合した。
82	くしもとおか ^{しょうがっこう} 串本丘小学校	くしもとおか	以前は西の丘の地名と聞きましたので「丘」又は「岡」でもと思いました。
83	くしもとひがし ^{しょうがっこう} 串本東小学校	くしもとひがし	第二小学校が串本西小学校ですので、単純に「串本東小学校」と思いました。
84	くしもと ^{しょうがっこう} 串本小学校	くしもと	